

RETO 1: Automatización de procesos y robotización

En la labor de trabajar para poner la tecnología más innovadora al servicio de la Justicia, se están llevando a cabo iniciativas que incorporan tecnología de robotización y que tienen como **principal objetivo mejorar el ámbito social, al enfocar los recursos de la justicia a las necesidades de los ciudadanos.**

Para ello se están poniendo en marcha iniciativas orientadas a :



INTELIGENCIA ARTIFICIAL



JUSTICIA ORIENTADA AL DATO

¿Qué estamos consiguiendo?

Gracias a la **robotización y automatización:**



Aumento de la eficiencia, cancelando masivamente más de 140.000 antecedentes penales de oficio.



Incremento de la agilidad, adelantando el trabajo de 18 meses.



Adaptación a la personas, mejorando la vida de decenas de miles de ciudadanos.

Se ha iniciado un **piloto en Murcia** para la automatización Inteligente de Casos de Uso, para la **transmisión de información entre los sistemas de Gestión Procesal y el Sistema de Cuentas de Depósitos y Consignaciones Judiciales**, esto va a permitir liberar de carga de trabajo a los Letrados de la Administración de Justicia

862.000 procesamientos de nacionalidad
Robotización de:

- **141 mil** concesiones
- **74%** tramitadas por robot
- **112 mil** no concedidos

Ahorro de más de 157 mil horas de trabajo del personal tramitador

142.000 cancelaciones de antecedentes penales

Ahorro de más de 7.000 horas de trabajo



Para más información visualiza el vídeo aquí: [Robotización e Inteligencia Artificial en Justicia - YouTube](#)



Posible proyecto de colaboración:

Robotización de procesos

Existen diferentes ámbitos de aplicación, por lo que la posibilidad de la creación de un proceso robotizado sobre las infraestructuras actuales es un posible ámbito de colaboración.